

Fachschaftsrat Kulturwissenschaften
Europa-Universität Viadrina
Große Scharrnstr. 59
15230 Frankfurt (Oder)
Tel.: (0335) 55 34 - 54 47

Protokoll der Sitzung am Donnerstag, 30.05.2013

Beginn: 18.15 Uhr

Ende: 19:57 Uhr

Ort: Studimeile Große Scharrnstraße 20a / Büro FSR Kuwi

Sitzungsleitung: Alexander Pflüger

Anwesende: Maria Kirov, Tabea Pohlmann, Johannes Schaffeldt, Hannah Sprute (GFPS),
Marlena Rafelt, Rebecca Pavelt, Anne Krumbeim

Protokoll: Tabea Pohlmann

Tagesordnung

1. Eröffnung
 - 1.1. Feststellung der Anwesenheit
 - 1.2. Genehmigung und Änderungen der Tagesordnung
 - 1.3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung
 - 1.4. Letztes Protokoll: erledigt / offen?
2. Finanzen
3. Aktuelle E-Mails/Termine
4. Sprechstunde
5. Wahlvorbereitung
6. GFPS
7. Meet a Prof
8. Essen-Hopping
9. KULT
10. Gutscheineft
11. Studimeile
12. Hopo
13. Homepage, Pinnwände, Newsletter, Facebook
14. Sonstiges

1. Eröffnung

Alex eröffnet die Sitzung

1.1. Feststellung der Anwesenheit

Der FSR ist beschlussfähig

1.2. Genehmigung und Änderungen der Tagesordnung

genehmigt, Hannah ist wegen GFPS da. Neuer Punkt unter 6. Aufgenommen

1.3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Protokoll angenommen

2. Finanzen

- Das Fforst will noch Geld von uns wegen dem Krimidinner. Seit kurzem gibt es dort die Regelung, dass pro Person 1€ (Miete) bezahlt werden muss. Dies wurde uns vorab nicht mitgeteilt. Aus diesem Grund sind wir nicht bereit, den Betrag von ca. 30 € zu zahlen. Allerdings würden wir eventuell spenden.
- **Alex** erkundigt sich beim Asta inwieweit wir Spenden können und ob dies überhaupt möglich ist.

3. Aktuelle E-Mails/Termine

- es sind einige E-Mails von Studenten eingegangen. Wir haben die Lösungen gemeinsam besprochen. Rebecca wird ihnen antworten
- für das Alumnibüro wird eine wissenschaftl. Mitarbeiterin gesucht → bei **Facebook** posten

4. Sprechstunde

- Die Sprechstunde findet diese Woche im GD statt. Marie wird die Sprechstunde übernehmen und ist am Essenhoppingstand zu finden. → **Facebook, Homepage**

5. Wahlvorbereitung

- Die Wahlplakate wurden alle aufgehängt
- Ronny kandidiert für den Fakultätsrat
- Bisher haben wir nur 3 Kandidaten → Textvorstellung **an Tabea** schicken wegen Homepage
- Wahlveranstaltung bei Facebook posten → **Maria**

- wir brauchen eine neue Vollversammlung. Diese muss innerhalb eines Jahres stattfinden. **Johannes** schaut in unserer Satzung nach. Notfalls müssen wir eine Sondersitzung vor Donnerstag einberufen um einen Termin zu vereinbaren. Der letzte Vollversammlungstermin war der 19.6.

→ nicht vergessen rechtzeitig Werbung machen (Plakate, Flyer, Facebookveranstaltung)

6. GFPS

Am Freitag den 28.6. soll im Fforst ein tschechischer Abend stattfinden. Dafür soll ein tschechischer Künstler (Odrej Buddeus) eingeladen werden. Der GFPS bittet uns ihn bei den Kosten von insgesamt ca. 450 € zu unterstützen. Hannah fragt uns ob wir bis zu 150 € spenden können. Abstimmung: Einstimmig dafür entschieden

7. Meet a Prof

Meet a Prof findet am 27.6. statt. Bisher hat Herr Benecke zugesagt. Die Havana klappt als Ort, allerdings müssen wir dort rechtzeitig Bescheid sagen, wie viele Leute ca. kommen. **Frau Valentin und Alejandro müssen noch gefragt werden.**

8. Essen-Hopping

- Für Plakate brauchen wir bis zu 10 €
Abstimmung: Einstimmig dafür entschieden.
- Plakate werden gemeinsam aufgehängt
- Am gleichen Abend findet im Fforst der polnische Abend statt, eventuell wird dann dort auch gekocht.
- Die Anmeldung/Stand für das Essenhopping findet a, 5.6., 6.6. und 10.6., 11.6. in der Mittagspause im GD statt. Wir übernehmen den 5.6 (Anne, Marlina, Marie) und 11.6. (Maria, Marie, Anne) und **Maria** fragt die anderen FSRs ob die die anderen beiden Tage übernehmen.
- Am 11.6. findet die Zuordnung statt → Marie, Anne, Maria

9. KULT

Die Improvisionäre haben zugesagt. **Rebecca** gibt ihnen die nötigen Infos **Judith** wollte sich um die Zwischenband kümmern. Danach spielt „Cold Acid“.

10. Gutscheineheft

Punkt wird auf nächste Sitzung verschoben

11. Studimeile

- Wir bräuchten einen gemeinsamen Terminkalender, damit sich Veranstaltungen nicht überschneiden. Dafür sollte ein Verantwortlicher gefunden werden → **bei der nächsten Studimeile-Sitzung anfragen.**
- Fest der Nachbarn findet am 31.5. statt. Wir haben dort einen Märchenstand. Für den Stand gab es eine Aufteilung die bei moodle verschickt wurde.
- letzte Studimeile-Sitzung: In der Studimeile wurde entschieden, dass es keinen festen Mitgliedsbeitrag gibt, allerdings möchte man das gespendet wird. Die Putzgruppe soll in Zukunft erinnert werden. Für das FSR Büro sollte genügend **Papier und Druckerpatronen sollten angeschafft werden.**

12. Hopo

Sitzung des Fakultätsrates:

- Die Lehrstühle sollen in Zukunft Geld für die Betreuung der BA und MA bekommen. Der Erstgutachter erhält für den BA Arbeit 50 € und für die MA-Arbeit 100 €.
- Die Sommerschool sollen Lehrstühle nun selber organisieren
- Michael Hagemeyer übernimmt die Stellvertretung vom Schlögel Lehrstuhl „Osteurop. Geschichte“
- Die Online Evaluation soll weiterhin durchgeführt werden, allerdings mit Berücksichtigung unserer Ratschläge/Ideen
- Minkenberg ist für das WS 13/14 zum Forschungsdekan ernannt worden.

13. Homepage, Pinnwände, Newsletter, Facebook

nichts neues

Protokollantin

stellvertretender Vorsitzende